

Der Magistrat der Stadt Laubach

35321 Laubach, 11.12.2015
Drucksache Nr. 821/2015

Amt: FD Brand- und Katastrophenschutz

Az.: 131.31

	Datum	Sitzung Nr.	beschlossen ja/nein	Bemerkungen
Magistrat				
Umwelt-, Bau-, Planungs- und Verkehrsausschuss				
Haupt- und Finanzausschuss				
Brandschutzkommission				
Ortsbeirat Laubach				
Stadtverordnetenversammlung				

V o r l a g e

Beschlussfassung über den Standort für den Neubau des Feuerwehrgerätehauses in der Kernstadt Laubach

Beschlussantrag:

Der Magistrat der Stadt Laubach stellt über den Haupt- und Finanzausschuss, den Umwelt-, Bau-, Planungs- und Verkehrsausschuss, die Brandschutzkommission sowie den Ortsbeirat Laubach den Antrag, die Stadtverordnetenversammlung möge wie folgt beraten und beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung nimmt die von der Firma kplan AG, 57080 Siegen, erstellte Standortanalyse für den Standort des Neubaus des Feuerwehrgerätehauses in der Kernstadt Laubach (Stand: 15.10.2015) zur Kenntnis und beschließt den dort herausgearbeiteten Platz Nr. 1 „Schottener Straße“ als geeigneten Standort für den Neubau.

Begründung:

Aufgrund des Beschlusses der Stadtverordnetenversammlung vom 03.06.2015 wurde für die Behebung der bekannten Mängel am Feuerwehrgerätehaus in der Kernstadt Laubach ein Neubau beschlossen. Der Neubau soll auf einer noch zu bestimmenden Fläche erfolgen, wenn die Prüfung der möglichen Standorte erfolgt ist.

Diese Standortanalyse wurde von der bekannten Firma kplan AG, 57080 Siegen, in Form einer Scoringtabelle, die den Parlamentariern mit Mail vom 01.12.2015 zur

Verfügung gestellt wurde, vorgenommen.

Im Ergebnis dieser Analyse wurde der Standort Nr. 1 „Schottener Straße“ mit einer Gesamtpunktzahl von 108 als „gut bis sehr gut geeignet“ eingestuft, so dass die Verwaltung daher die „Schottener Straße“ als Standort für den Neubau des Feuerwehrgerätehauses vorschlägt.

Es wird um Beratung und Beschlussfassung gebeten.

(Klug)
Bürgermeister

Anlagen:

Standortanalyse (Stand: 15.10.2015)